

Schnuppertage

Von Sebastian

Kronreifbau

- Beruf: Maurer
- Ist in Abtenau
- Wann bis wann 7:00 bis 17:00



Was habe ich gemacht

- Wir haben ein Haus renoviert in Salzburg
- Wände abgerissen
- Kabel abgezwickelt
- Betoniert
- Am Freitag musste ich in Firma und den zettel abholen
- Hab dann auch was bekommen nämlich 75€



Wie Hat es mir gefallen

- Die drei Tage hatten mir sehr gut gefallen, auch gute Kollegen, ich bin gut aufgenommen worden, ich würde da nochmal sehr gerne schnuppern.



Strobl

- Beruf Elektriker
- Wo in Hallein
- Wann bis wann 7:00 bis 17:00

Strobl

ELEKTROTECHNIK

LICHT

DATEN

STROM

SAT-KTV

HEIZUNG

Was habe ich gemacht

- Ich war in Salzburg, bei einem Winkelhof, wir haben eine VPH befestigt, an alle die das nicht wissen braucht man für PHOTOVOLTAIK





Zweiter Tag

- Am zweiten tag war ich von 7:00 bis 12:00 in der Firma Waren auch kurz im Rathaus, weil eine Pumpe kaputt war



Eigene meinung

- Strobl hat mir nicht so gut gefallen, wie kronreifbau darum möchte ich auch eigentlich bei kronreifbau eine Lehre machen.

Danke für eure
aufmerksamkeit

